

FRANCE – Le Parc naturel régional du Queyras : zone sans OGM

Par

Publié le 06/10/2004

Le 6 octobre 2004, les élus ont voté à l'unanimité sur proposition du Président de la Commission "Agriculture" leur opposition aux essais et cultures d'OGM sur les communes du Parc naturel régional du Queyras. Pour les élus, l'introduction d'OGM dans ce parc mettrait en danger les activités menées. En effet, un processus de marquage des productions de qualité et un programme de réhabilitation d'une filière céréale à partir de semences locales et anciennes ont été mis en place dans ce parc. L'introduction d'OGM pourrait donc être une menace pour la biodiversité domestique ainsi que pour l'agriculture traditionnelle, notamment les productions biologiques, labellisées et l'apiculture.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-le-parc-naturel-regional-du-queyras-zone-sans-ogm/